



Hari Ini di Istana Negara **Herry dan Ibnu Terima Penghargaan**

dari Presiden

JOGJA -- Dua pimpinan daerah di DIY masing-masing Walikota Jogja, Herry Zudianto dan Bupati Sleman Ibnu Subiyanto unjuk prestasi. Keduanya sama-sama memperoleh penghargaan dari Presiden untuk kategori Citra Pelayanan Prima Tahun 2008.

Penghargaan untuk Herry dan Ibnu itu akan langsung diserahkan Presiden Susilo Bambang Yudoyono di Istana Negara pagi ini (31/10).

Menurut Herry, Pemkot Jogja selama ini memang berkomitmen untuk terus meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. Pada tahun 2006 dibentuk Dinas Perizinan yang merupakan pengembangan

dari Unit Pelayanan Terpadu Satu Atap. Pembentukan Dinas perizinan untuk menghilangkan *overlapping* perizinan, memadukan persyaratan dalam pelayanan perizinan dalam arti proses lebih cepat, prosedur dan mekanisme lebih mudah, lebih sederhana, memastikan biaya tidak melebihi ketentuan serta memberikan kemudahan masyarakat memperoleh informasi pelayanan perizinan.

Terkait pelayanan publik, Pemkot Jogja pada tahun 2007 lalu jugamendapatkan penghargaan Investment Award dari Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) dengan predikat sebagai penyelenggara pelayanan terpadu satu pintu

terbaik.

"Penghargaan kali ini merupakan wujud penghargaan kepada seluruh masyarakat Kota Jogja yang telah berpartisipasi aktif memajukan Kota Jogja tercinta," jelasnya.

Sementara itu bagi Sleman, penghargaan ini diraih dari keberhasilan Puskesmas Depok 2 yang maju ketingkat Nasional Penilaian Citra Pelayanan Prima mewakili Provinsi DIY dan ditetapkan sebagai penerima penghargaan tersebut.

Penghargaan tersebut diberikan karena dinilai telah mempunyai kinerja yang baik dalam pelayanan kepada masyarakat.

>> KE HAL 10



Herry Zudianto



Ibnu Subiyanto

Herry dan Ibnu Terima Penghargaan

Sambungan dari halaman 1

"Penghargaan ini sebagai penghargaan yang kedua, setelah Puskesmas sebelumnya yaitu Puskesmas Depok I juga telah berhasil meraih penghargaan dari Menpan tentang Piala Citra Pelayanan Prima kategori pelayanan publik," kata Bupati Sleman, Ibnu Subiyanto.

Puskesmas Depok II saat ini juga telah berhasil meraih sertifikat ISO 9001:2000 dari PT SGS atas upaya melaksanakan sistem pelayanan yang terstandar. Sehingga sampai dengan tahun 2007 dari jumlah 24 Puskesmas yang ada di Sleman telah berhasil menerapkan standar mutu pelayanan sesuai ISO 9001:2000 sebanyak 8 Puskesmas. (nil/hjl)

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Amat Segera	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 21 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005